



Le Kart Center de Plumélia a accueilli le premier challenge régional de karts électriques fabriqués à partir d'une carcasse. Cinq équipes de lycées bretons (deux d'Ille-et-Vilaine, une des Côtes d'Armor, une du Finistère et une du Morbihan) se sont défiées sur des tours chronométrés et des tests d'autonomie. Le lycée Saint-Ivy de Pontivy est premier au tour chronométré tandis que les lycées de Landerneau et Saint-Brieuc se partagent la première place au test d'autonomie. Le prix de l'élégance revenant à l'équipe briochine.

Retrouvez **plus d'articles**

[karting](#) [Plumélia](#) [Kart Center](#) [karting électrique](#)